

Fecha 15.12.2020	Sección Negocios	Página 17
---------------------	---------------------	--------------

AMLO rechaza aumento en deuda de Pemex: “son créditos de corto plazo”

PEDRO DOMÍNGUEZ Y YESHUA ORDAZ/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) no se ha incrementado ni se prevé que aumente al cerrar el presente año.

En la conferencia mañanera, explicó: “Acercas de la deuda de Pemex, el director me envió información. Lo que me da a conocer es que no hay un incremento de la deuda, son créditos de corto plazo adquiridos y que al 31 de diciembre es cuando se mide sobre el estado de resultados de la deuda en Pemex y que ellos consideran que no va a haber aumentos”.

De acuerdo a informes de la Secretaría de Hacienda, Pemex contrató entre enero y octubre de este año casi cinco veces más deuda neta de lo aprobado por el Congreso de la Unión.

Además el Presidente pidió a la secretaria del Trabajo, Luisa

María Alcalde, informar sobre el estado que guarda el sindicato de la empresa productiva porque su gobierno tiene el objetivo de democratizar los sindicatos y que se aplique la nueva ley federal del trabajo para la renovación de la representación sindical de la petrolera.

Perspectiva de petróleo y gas

De acuerdo con las perspectiva 2021 para las industrias de petróleo y gas de Moody's Investors Service, el panorama para el sector en general es estable, sin embargo, para el caso de México y Argentina es negativa.

De acuerdo con la agencia calificadora la inversión de México en exploración y producción (E&P) se basa principalmente en Pemex, que tiene capacidad limitada para aumentar las inversiones y cumplir con las metas de producción y reservas.

Señaló que el crecimiento

del flujo operativo (ebitda) de Pemex en 2021 depende principalmente de los precios y la producción del petróleo y la leve recuperación de la actividad económica en 2021, es insuficiente para sustentar la sólida demanda de combustible. —

CLAVES

Precio de crudo

A pesar del repunte del precio del petróleo en el tercer trimestre por la vacuna para el covid-19, no esperan un cambio importante en los precios para el 2021, dijo Banco BASE.

Expectativa

Para 2021, la Mezcla Mexicana de Exportación alcanzará un precio máximo de 50 dólares y un mínimo de 35 dólares por barril, y al cierre del año en 45 dólares.

